

Empresarios apuntan a Boric tras críticas por "pesimismo"

Polémica. Mandatario los culpó por la baja inversión y por su "rentismo de corto plazo". Dura respuesta gremial.

D. Hermosilla

El Presidente, Gabriel Boric, tuvo un nuevo encontrón con el empresariado. En esta oportunidad, el Mandatario aseguró que tienen "pesimismo ideológico" y criticó que aún haya quienes defienden la teoría "del chorreo".

En el marco del denominado Encuentro por Chile, organizado por las universidades de Chile y Católica, Boric hizo un largo discurso, en el que se paseó por varios temas. En ese momento, señaló que "pasa algo bien paradójico. En Chile hemos logrado aumentar de manera significativa la inversión extranjera, porque en el extranjero sí confían en el país y en sus instituciones. No pasa lo mismo con la inversión nacional. Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país. Viendo las oportunidades que existen en Chile, esperaríamos que también haya una visión de largo plazo y no un rentismo de corto plazo".

Sobre el mismo tema, el Presidente dijo ante los invi-



Gabriel Boric en el Encuentro por Chile. / AGENCIAUNO

tados en la Estación Mapocho que "en Chile, algunos pocos creen que la manera de crecer es con el chorreo, los que más tienen, van chorreando para abajo. Eso no es así, están profundamente equivocados".

En sus palabras, Boric también indicó que está preocupado de "un sistema irracional de permisos en Chile".

En otro tema, el Presidente se refirió a la contingencia política. "A veces es más fácil criticar y atacar que buscar cuáles son los puntos que nos unen", señaló, para luego asegurar

que hay más cosas en común con el presidente de la UDI, Guillermo Ramírez, presente en el evento, de lo que se puede creer.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio (CNC), José Pakomio, vio otras intenciones en las palabras de Boric. "Desviar la discusión para no hacerse cargo de sus problemas se ha convertido en algo común en este gobierno", manifestó a Pulso, aunque no aclaró si se refería al caso Monsalve o únicamente a los problemas de crecimiento.



"Hay un pesimismo ideológico de los grandes empresarios en este país. Esperaría que haya una visión de largo plazo".

GABRIEL BORIC
 Presidente de la República.

Juan Sutil, expresidente de la Confederación de la Producción y del Comercio, expuso en CNN que las declaraciones "representan, lamentablemente, su incapacidad de conocimiento de cómo funciona la mente humana y la economía".

La presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago, María Teresa Vial, declaró que "las declaraciones del Presidente no consideran el aporte permanente que realiza el sector privado al bienestar y desarrollo del país".

El diputado Frank Sauerbaum (RN) aseguró que "el Presidente Boric una vez más elude su responsabilidad, no asume de que en el programa no había líneas para el crecimiento, la inversión, trabajo y motivar al emprendimiento".